



Estudiantes de la Universidad presentan soluciones a retos empresariales en la jornada de cierre de “Sí, somos Innovación Oviedo”

- El evento tendrá lugar mañana miércoles, 29 de mayo, a las 19:30 horas, en el Edificio Severo Ochoa del Campus de El Cristo (Oviedo/Uviéu)

Oviedo/Uviéu, 28 de mayo de 2019. Estudiantes de la Universidad de Oviedo presentarán sus soluciones a los retos planteados por las empresas en la jornada de clausura de “Sí, somos Innovación Oviedo”, que se celebrará **mañana miércoles, 29 de mayo, a las 19:30 horas en el Edificio Severo Ochoa del Campus de El Cristo (Oviedo/Uviéu)**. La jornada comenzará con la conferencia “Innovación aplicada al mundo de la empresa”, a cargo de Ramón Ramón Laso, *chief financial officer* de Arcelormittal R&D Spain y miembro del equipo de “Global R&D Process Optimization Team”.

Al acto asistirán representantes de las instituciones que han participado en el proyecto: Rubén Rosón, concejal de Promoción Económica en funciones del Ayuntamiento de Oviedo/Uviéu; Cecilia Bethencourt, directora de Fundación Universidad de Oviedo; y Enrique Covián, director de la Oficina de Cooperación con la Empresa y Empleabilidad de la Universidad de Oviedo.

Durante los últimos tres meses, más de 25 estudiantes de la Universidad de Oviedo de diferentes carreras, junto con un grupo de directivos y directivas de importantes empresas asturianas (ALSA, EDP, Liberbank, Nestlé-Litoral y Supermercados Más y Más) han trabajado en equipo, se han formado en metodologías ágiles, han puesto en marcha todo su potencial creativo fomentando sus competencias emprendedoras, visitando las empresas para comprobar que sus ideas solucionaban los problemas que les plantean las y los clientes, y hasta han desarrollado los prototipos de las posibles soluciones a los retos que les lanzaron las empresas.



Nota de Prensa

“Sí, Somos Innovación - Oviedo” es un programa que tiene como finalidad impulsar el tejido innovador de la región, facilitar la colaboración entre empresas y la comunidad universitaria y potenciar la cultura emprendedora. En concreto, su objetivo principal es favorecer el desarrollo de la creatividad y la innovación para resolver retos reales de empresas, impulsar la conexión entre estudiantes y representantes de distintos sectores, así como mejorar la empleabilidad y el desarrollo de competencias y habilidades emprendedoras. Este programa impulsado por Fundación Universidad de Oviedo y el Ayuntamiento de Oviedo/Uviéu (Oviedo Emprende) va dirigido a estudiantes de titulaciones oficiales de la Universidad de Oviedo que se impartan en los campus de Oviedo/Uviéu.